

[ANON]

Het nieuw vermakelijk / ganzenspel / Le nouveau jeu d'Oie. Antique board game

Référence : 5405

Netherlands S.P. 1850 Feuille simple, affiche. Première édition. Gravure sur bois sur papier, avec texte imprimé en typographie ; colorée au pochoir. Dans l'ensemble en bon état, mais avec une déchirure refermée sur le bord droit et quelques plis sur les bords. La feuille est en bon état, propre. Jeu de société Goose avec spirale et 63 cases numérotées. Dans différentes cases, on trouve une représentation d'une oie. Dans la case centrale, le titre et les règles du jeu sont imprimés en néerlandais et en français. On trouve également d'autres images, telles qu'un pont à péage et une prison. Non daté, mais vers 1850. En bas à droite de la case, le chiffre 1 indique qu'il s'agit d'une première édition. 39,5 cm x 32,5 cm.

Commentaire : Single sheet, broadside. First edition. Woodcut on paper, with text in letterpress; coloured with stencils. Overall in good condition, but with a closed tear to the right edge, and a little creasing to the edges. The sheet is in good, clean condition. Goose board game with spiral with 63 numbered squares. In different boxes there is a representation of a goose. In the text box to the centre are the title and rules of the game in Dutch and in French in letterpress. Also other images, such as a toll bridge and a prison. Undated, but circa 1850. To the bottom right of the text box is the number 1, signifying that this is a first edition. 39,5cm x 32.5cm. .

Année 1850

Prix : **86,00 €**

Cet article vous est proposé par :

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Tél. +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-5405>